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令和４年度第１回水巻町農業委員会総会 

 

会議録（概要版） 

 

第 1回農業委員会総会 

 

１．開会日時  令和４年４月１１日（月）  午前 １０時００分 

 

２．閉会日時  令和４年４月１１日（月）  午前 １０時３７分 

 

３．場  所  水巻町役場 ３階 ３０２会議室 

 

４．出席農業委員      

        木寺 敬一郎会長         木  一博副会長 

１番 甲斐 洋子委員      ２番 森田 まゆみ委員 

３番 嶺  才三委員      ４番 江藤 喜美雄委員 

５番 小田 尚德委員      ６番  小田 弘二郎委員 

７番 永沼  靖委員      ８番 木原 年廣委員 

 

出席推進委員 

      北部  佃 一俊委員      南部  入江 弘委員 

 

５．出席事務局員 

 事務局長   藤田 恵二    係  長   白川 勉         

係  員   入江 浩二    係  員   稲田 幸一郎 

 

６．欠席委員 

      なし 

 

７．会議日程 

   (1) 開 会 

 

   (2) 会長挨拶 
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  (3) 議事録署名委員２名  

３番 嶺  才三委員      ４番 江藤 喜美雄委員 

 

(4) 農地法第５条申請について 

 

(5) その他事項  

ア. 表彰審査委員会委員の選任について    

イ. 農業委員会だよりについて 

ウ. 現況証明願いについて 

エ. 令和４年度 農業委員会活動計画（案）について 

オ. 農地巡回パトロールについて 

カ. 適正な事務実施について（４年度計画）について 

キ. 今後の予定について 

 

  (6) 閉会  
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第 1回水巻町農業委員会総会 

令和 4年 4月 11日  

（午前 10時 00分開会） 

木寺会長 ；              ≪挨拶≫ 

出席 12名、定足数に達していますので、ただいまから令和４年度第１回農業

委員会総会を開催いたします。 

議題（１）、会議録署名委員の指名について、を議題といたします。本総会の

会議録署名委員に、3番嶺委員、4番江藤委員を指名します。 

 議題（２）、の➀農地法第 5条申請についてを議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪農地法第 5条-①申請について説明≫ 

木寺会長 ；ただいまから質疑を行います。ご意見がある場合は、挙手をお願いします。 

ないようなので質疑を終わります。 

それでは、採決に移りますが、嶺委員については、利害関係者となりますの

で、ここで退室をお願いします。 

      （嶺委員退室） 

木寺会長 ；それでは、採決を行います。 

議題（２）、の➀農地法第 5条申請について、議案に賛成の方は、挙手をお願

いします。 

一同   ；（挙手） 

木寺会長 ；賛成全員と認めます。 

よって議題（２）、の➀農地法第 5条申請については、許可相当として福岡県

へ進達することに決しました。 

      採決が終わりましたので、嶺委員については入室をお願いします。 

      （嶺委員入室） 

木寺会長 ；次に行きます。  

議題（２）、の②農地法第 5条申請についてを議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局  ；      ≪農地法第 5条-②申請について説明≫ 

木寺会長 ；それでは地元の農業委員である小田弘二郎委員から説明をお願いします。 

小田(弘)委員；農地としては問題ありませんが、ここは共同運輸さんのコンテナを積むよう

な大きなトラックが通りますので、大きな振動などしたら、道路の反対の家

の人から苦情が出ますので、一応、代理人の方には説明したんですけど、事

務局のほうからも注意するように言っていただけると助かります。あとは問

題ありません。 
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木寺会長 ；ただいまから質疑を行います。ご意見がある場合は、挙手をお願いします。 

ないようなので質疑を終わります。 

ただいまから、採決を行います。 

      議案（２）の②農地法第 5 条申請について、議案に賛成の方は、挙手をお願

いします。 

一同   ；（挙手） 

木寺会長 ；賛成全員と認めます。よって 議案（２）の②農地法第５条申請については

許可相当として福岡県へ進達することに決しました。 

次に行きます。 

その他を議題といたします。 

はじめに、表彰審査委員会委員の選任について事務局の説明を求めます。 

事務局  ；     ≪表彰審査委員会委員の選任について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

今の事務局の案でよろしいでしょうか。 

一同   ；はい。 

木寺会長 ；ではよろしくお願いします。次に行きます。 

農業委員会だよりについて事務局の説明を求めます。 

事務局  ；       ≪農業委員会だよりについて説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

     ないようなので次に行きます。 

現況証明願いについて事務局の説明を求めます。 

事務局  ；        ≪現況証明願いについて説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

     ないようなので次に行きます。 

令和 4年度農業委員会活動計画（案）について事務局の説明を求めます。 

事務局  ；    ≪令和 4年度農業委員会活動計画（案）について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

     ないようなので次に行きます。 

農地巡回パトロールについて事務局の説明を求めます。 

事務局  ；      ≪農地巡回パトロールについて説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 

      ないようなので次に行きます。 

続きまして適正な事務実施について（4年度計画）について事務局の説明を求

めます。 

事務局  ；   ≪適正な事務実施について（4年度計画）について説明≫ 

木寺会長 ；この件について、ご意見がある場合は挙手をお願いします。 
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      ないようなので事務局、今後の予定をお願いします。 

事務局  ；         ≪今後の予定の説明≫ 

木寺会長 ；全体を通してご意見がある方はいらっしゃいませんか。 

     ないようでしたら、以上で本日の日程は、全て終了いたしました。 

      これをもちまして、令和 4年度第 1回農業委員会総会を閉会いたします。  

 （午前 10時 37分閉会） 

 

 

 

 

 

 

会議録署名人 

３ 番 

 

４ 番 


